

**Centre intégré
de santé
et de services sociaux
des Laurentides**

Québec 

**REVUE DE PRESSE RÉGIONALE
SEMAINE DU 23 DÉCEMBRE 2019**

Par le Service des communications
et des relations publiques

L'info de la Lièvre, 25 décembre 2019, p. 6

L'information du Nord Vallée de la Rouge, 25 décembre 2019, p. 19

À LA UNE

Centre de services de Rivière-Rouge

Le CISSS revoit son offre de service hospitalière de la psychiatrie



RONALD MCGREGOR
rmcgregor@inmedias.ca

Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides révisé actuellement les processus, la programmation clinique et la mission des unités de soins auquel s'ajoute l'amélioration des pratiques du service hospitalier de la psychiatrie à Rivière-Rouge. Les médecins et les directions cliniques sont de cette démarche. Concrètement, qu'est-ce que cela veut dire?

La première question qui vient à l'esprit est que l'on vise peut-être la fermeture ou une diminution du service ou d'un étage en santé mentale. Bianca Desrosiers, agente d'information au CISSS indique que non à *L'info*.

« Bien au contraire, nous souhaitons développer les meilleures pratiques et nous assurer que les usagers bénéficient des bons services au bon moment avec les bons soins et les bons intervenants. Nous allons offrir davantage de services de qualité et sécuritaires qui tendent vers un modèle de psychiatrie plus modernisé », dit-elle.

Le CISSS explique que les unités de psychiatrie de Rivière-Rouge sont les hôtes d'une variété de clientèle: déficience intellectuelle, trouble du spectre de l'autisme, troubles graves du comportement, déficience physique, santé mentale avec comorbidité importante, médico-légale, en plus de perte d'autonomie liée au vieillissement avec plusieurs diagnostics.

OPTIMISATION DES SOINS

Selon les besoins identifiés donc, des réaménagements et déplacements d'unités pourraient s'effectuer d'ici l'été 2020 de la Direction des programmes Santé mentale, dépendance et services psychosociaux généraux adultes vers la Direction des programmes Déficience intellectuelle, trouble du spectre de l'autisme et déficience physique.

La direction du CISSS assure un transfert de la clientèle et de prise en charge plus efficaces, en aval comme en amont de l'hospitalisation, que pendant la période de traitement, offrant ainsi une meilleure accessibilité et disponibilité des lits d'hospitalisation, explique Mme Desrosiers.

« Étant donné que la Direction des programmes Déficience intellectuelle, trouble du spectre de l'autisme et déficience physique (DI-TSA-DP) possède les ressources et l'expertise nécessaires pour assurer la continuité des services, certaines unités de soins seront transférées sous sa gouverne, à savoir: l'unité de soins 3^e Nord qui accueille une clientèle ayant des troubles graves du comportement (mandat de réadaptation comportementale intensive) et l'unité de soins 5^e Sud qui accueille une clientèle en DI-TSA hébergée. Quant aux unités de soins 1^{er} Sud, 4^e (Nord et Sud), elles demeureront sous la responsabilité de la direction des programmes de santé mentale. L'unité de soins 5^e Nord, dont la clientèle est en perte d'autonomie liée au vieillissement, restera dans la direction de l'hébergement », conclut Bianca Desrosiers du CISSS des Laurentides.

Cette démarche de révision se veut participative avec le personnel, les médecins, les directions cliniques et les syndicats impliqués. En aucun cas, assure le CISSS, il n'y aura une quelconque diminution de personnel, au contraire, il croit que cette réorganisation ouvrira des portes pour du personnel d'Antoine-Labelle. ?

ACTUALITÉS

Zone Emploi s'attaque à la rareté de main-d'œuvre en santé



KATHLEEN GODMER
kgodmer@inmedias.ca

Depuis plusieurs mois, Zone Emploi répète que le phénomène de rareté de la main-d'œuvre nous frappera davantage prochainement et que le coup pourrait être plus dur chez nous que dans les grands centres urbains. La Table RH, table de concertation créée afin d'élaborer un plan d'action régional pour contrer et amoindrir ce phénomène socioéconomique déjà bien entamé, rappelle qu'il est essentiel de passer de la parole aux actes. C'est donc ce qui a été fait par Zone Emploi à la fin de novembre dernier.

Vu l'urgence de la situation dans le milieu de la santé, Zone Emploi, en collaboration avec le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides, a déployé plusieurs actions d'attraction sur le territoire ainsi qu'à l'extérieur de la région dans le but d'attirer des professionnels de la santé.

Le 25 novembre dernier, Mathieu Ladouceur, agent de projet chez Zone Emploi, est allé à la rencontre d'étudiants en inhalothérapie au Cégep de l'Outaouais. Accompagné de Camille Millaire-Lévesque du CISSS et de Vanessa Raymond, inhalothérapeute à l'hôpital de Mont-Laurier, les trois invités ont présenté les possibilités d'emploi

et de stage dans la région, les services offerts par Zone Emploi visant à faciliter leur processus de migration, en plus d'élaborer sur les nombreux avantages à travailler et à vivre dans les Hautes-Laurentides.

« Ce n'est pas la première fois que nous allons faire cette présentation au cégep de l'Outaouais. Nous avons une entente verbale avec les professeurs du département d'inhalothérapie, qui apprécient chaque année notre visite. Ils nous ont mentionné cette année que cette présentation allume souvent des lanternes dans la tête des étudiants qui ne connaissent pas nécessairement notre région et ses possibilités. Il y avait en tout 22 étudiants présents et 12 ont signifié leur intérêt de venir s'installer ici ou à tout le moins de venir faire leur stage », a raconté M. Ladouceur.

Le 27 novembre, c'était au tour de l'agente de migration Place aux jeunes d'Antoine-Labelle, Marie-Eve Brault, de participer à un événement de représentation lors du 5 à 7 réseautage en santé et services sociaux de l'Université de Montréal. Accompagnée de Geneviève Venne du CISSS des Laurentides, les deux dames ont pu déployer leurs arguments pour convaincre ces futurs professionnels de la santé d'opter pour une migration dans la MRC d'Antoine-Labelle. En plus de traiter des avantages de la région, elles ont pu faire la promotion de la nouvelle initiative du CISSS des Laurentides d'offrir des postes avec horaire sur mesure pour les infirmières.



Mathieu Ladouceur, agent de projet chez Zone Emploi, est allé rencontrer les étudiants en inhalothérapie au Cégep de l'Outaouais. Accompagné de Camille Millaire-Lévesque du CISSS et de Vanessa Raymond, inhalothérapeute à l'hôpital de Mont-Laurier, ils ont présenté la région, les services qui y sont offerts et les possibilités d'emploi et de stage qu'on y retrouve. (Photo gracieuseté)

SÉJOURS EXPLORATOIRES EN SANTÉ

Grâce au partenariat entre Zone Emploi et le CISSS des Laurentides, 12 étudiants en médecine ont pu bénéficier d'un séjour exploratoire de la région cet été lors de leur arrivée en stage chez nous afin qu'ils puissent rapidement participer et s'intégrer à, ce qu'on espère, leur futur milieu de vie.

« Pour les étudiants en médecine, c'était leur stage d'observation à l'hôpital de Mont-Laurier. Ils sont encore aux études pour un certain temps avant de pouvoir pratiquer et même de faire leur résidence. Nous sommes toujours en contact avec eux pour assurer un suivi et poursuivre nos démarches d'attraction. Ce qui a été positif pour ces étudiants c'est que nous les avons approchés dès leur première journée de stage, ainsi ils ont connu rapidement les activités, les lieux de restauration, les services de la région. Cela a

permis de vivre une immersion plus complète », a expliqué M. Ladouceur.

Suite au succès de ces activités de découverte, les deux organisations répèteront l'expérience cette fois-ci dans une formule de groupe ouverte à tous professionnels de la santé, intéressés à vivre dans la région et à travailler pour le CISSS.

La première édition du Séjour exploratoire en santé s'étalera sur 24h où les participants auront l'occasion de visiter les infrastructures hospitalières du secteur de Mont-Laurier en plus de découvrir le coin et de réseauter avec des gens d'ici. Le Séjour se tiendra les 25 et 26 janvier prochain, et pour y participer, il suffit de contacter Geneviève Venne, conseillère-cadre RH dotation attraction, au 819 623-1234, poste 54037 ou par courriel à genevieve.venne@ssss.gouv.qc.ca.

ACTUALITÉS

Comité local d'errance et d'itinérance

On fête le premier anniversaire



KATHLEEN GODMER
kgodmer@inmedias.ca

En toute simplicité et dans une ambiance amicale et festive, le Comité local d'errance et d'itinérance a souligné, le 10 décembre dernier, son premier anniversaire. L'occasion était parfaite pour rencontrer des gens forts intéressants tout en partageant café et petit goûter. Les discussions et échanges allaient bon train entre gens de la rue, bénévoles, intervenants et les élus municipaux qui ont défilé au local.

Le comité a été formé par Zone Emploi, le CISSS des Laurentides, la Maison Lyse-Beauchamp, la Maison Clothide, la Sécurité du Québec, la Passe-R-Elle, la Société St-Vincent de Paul, l'UQAT, la Ville de Mont-Laurier, l'Écluse et Écoute agricole des Laurentides.

Il s'est mis en place le 12 décembre 2018 suite aux besoins constatés dans la ville de Mont-Laurier et dans le milieu des gens qui vivent l'errance ou l'itinérance. Le lieu de rencontre est la salle située à l'étage de la Société Saint-Vincent de Paul à Mont-Laurier.

« Les organismes et acteurs importants œuvrant dans le milieu se sont regroupés en un comité afin de voir comment, ensemble, ils pouvaient changer les choses parce qu'à Mont-Laurier, on commence à avoir de plus en plus d'errance et d'itinérance. Suite à ça, à travers différentes pistes de solutions, le local est une idée qui est arrivée », a expliqué Yvan Boudrias représentant de Zone Emploi, membre du comité.

M. Boudrias a raconté qu'à la base, le projet du local avait pour but d'offrir un endroit où les gens de la rue, qui dorment dehors, pouvaient venir se réchauffer. On désirait accueillir ces gens, mais comme le tout est fait de façon bénévole et que le local n'était ouvert que le mercredi après-midi, il était difficile de combler les besoins de chaleur la nuit ou lors de périodes très froides, puisque la disponibilité du local se limitait à une journée fixe.

Finalement, le local est devenu un lieu de sociabilité pour briser l'isolement et est ouvert à tous. « Au début, on faisait de la soupe avec des participants de Zone Emploi. On offrait et offre encore du café gratuit et maintenant tous les mercredis on a aussi de la pizza. Ça attire les gens. Tout ça est possible grâce à de généreux commerçants partenaires. On a aussi eu les petits plats de Zone Emploi, cet été, qui étaient donnés et distribués ici », a précisé M. Boudrias.

Au fond, maintenant, il n'y a plus de critères pour les gens qui veulent passer au local. Tous peuvent y venir pour discuter, échanger et prendre un café. Peu importe l'âge ou la condition sociale, le local est ouvert à tous puisque le but est d'offrir un milieu neutre propice au partage.

ENCORE PLUS

N'étant pas un organisme et n'appartenant pas à un organisme, le comité, bien que le lieu soit prêté par la Saint-Vincent de Paul, est ouvert à tous ceux qui désirent s'impliquer soit en tant que bénévole ou encore à ceux qui voudraient venir offrir ateliers, cours ou activités.

Éric Rochon, lui-même issu d'un milieu difficile, est le premier à avoir présenté un projet. Artiste de talent, il offre chaque semaine des ateliers d'art sous forme de cours de dessins et peinture. Le mardi soir, des cours de danse étaient offerts par Emmanuel, médecin nouvel arrivant dans la région. Des moments de jeux de société sont aussi au programme. Aucune limite, aucune barrière, ceux qui veulent venir partager leurs passions et intérêts sont bienvenus.

« J'offre des cours de dessins et de peinture pour mon plaisir parce que j'aime rendre les gens heureux. J'adore apprendre des choses aux gens et partager mon savoir. Je dirais que c'est pas mal populaire, j'ai huit ou neuf personnes qui viennent chaque semaine, parfois les mêmes et parfois de nouvelles. Il y a de plus en plus de constance, mais il n'y a aucune obligation. La plupart des gens trouvent les cours thérapeutiques, ça les détend, ça leur change les idées et on s'amuse beaucoup », a raconté Éric Rochon.

Sur le plan bénévolat et implication, on constate aussi beaucoup d'intérêt.

« Aujourd'hui, j'ai offert mon aide pour préparer la fête. Je m'implique comme bénévole parce que j'aime aider. Je suis incapable de voir quelqu'un qui a besoin d'aide et ne rien faire. On ne peut pas ignorer les gens dans le besoin, en plus, de s'impliquer ça fait tellement de bien. J'ai moi-même eu besoin d'aide à un moment et j'ai eu la chance d'en avoir beaucoup alors c'est une façon pour moi de redonner à mon tour. Je vais le faire tant que je le peux », a confié Noémie Danis Turpin.

De son côté, Shan Nolet, mentionnait qu'il aime beaucoup venir donner un coup de main et que pour lui, rendre à la société lui apportait beaucoup de satisfaction personnelle. 🍷



Lors du premier anniversaire du Comité local d'errance et d'itinérance, l'ambiance était à la fête. Plusieurs personnes sont passées au local pour partager le moment. (Photo L'Info de la Lièvre - Kathleen Godmer)

L'info de la Lièvre, 25 décembre 2019, p. 56

L'information du Nord Vallée de la Rouge, 25 décembre 2019, p. 14

L'information du Nord Sainte-Agathe, 25 décembre 2019, p. 28

L'information du Nord Tremblant, 25 décembre 2019, p. 41

Être payé pendant sa formation, c'est possible!
FORMATION ACCRUE EN MILIEU DE TRAVAIL
Heures de formation rémunérées à 17,95\$/h
selon certaines conditions.



Vous avez à coeur le bien être des autres?
ASSISTANCE À LA PERSONNE
EN ÉTABLISSEMENT DE SANTÉ
ET À DOMICILE - PRÉPOSÉ(E) AUX BÉNÉFICIAIRES -

Rencontre d'information le mercredi 15 janvier 2020 à 18h30
au Centre l'Impact de Rivière-Rouge

Confirmez votre présence par téléphone

Début des cours : 3 février 2020

Pour inscription ou information : 1 866 314-4111

En partenariat avec :

**Centre intégré
de santé
et de services sociaux
des Laurentides**

Québec 

* Voir détails sur le site www.santelaurentides.gouv.qc.ca

BÉNÉVOLES RECHERCHÉS

Le CISSS des Laurentides est présentement à la recherche de personnes qui désirent s'impliquer à titre de bénévole. Les tâches sont diverses: accueillir et diriger la clientèle dans les différents services, à la boutique cadeaux ou au chariot mobile en milieu hospitalier, ou encore dans les centres d'hébergement pour les loisirs, l'aide aux repas, l'accompagnement aux rendez-vous médicaux, l'accompagnement en fin de vie. On peut aussi réaliser des transports pour la clientèle jeunesse ou la clientèle en centre de jour. Pour plus d'informations, selon votre secteur, on peut appeler à Rivière-Rouge au 819-275-2118, poste 53386, à Labelle et Mont-Tremblant au 819-425-2794, poste 36019, à Sainte-Agathe-des-Monts au 819-324-4000, poste 34239 ou à Sainte-Adèle au 450-229-6601, poste 77152.

BÉNÉVOLES RECHERCHÉS

Le CISSS des Laurentides est présentement à la recherche de personnes qui désirent s'impliquer à titre de bénévole. Les tâches sont diverses: accueillir et diriger la clientèle dans les différents services, à la boutique cadeaux ou au chariot mobile en milieu hospitalier, ou encore dans les centres d'hébergement pour les loisirs, l'aide aux repas, l'accompagnement aux rendez-vous médicaux, l'accompagnement en fin de vie. On peut aussi réaliser des transports pour la clientèle jeunesse ou la clientèle en centre de jour. Pour plus d'informations, selon votre secteur, on peut appeler à Rivière-Rouge au 819-275-2118, poste 53386, à Labelle et Mont-Tremblant au 819-425-2794, poste 36019, à Sainte-Agathe-des-Monts au 819-324-4000, poste 34239 ou à Sainte-Adèle au 450-229-6601, poste 77152.

UNE FONDATION ENGAGÉE DANS LES PAYS-D'EN-HAUT



FONDATION MÉDICALE
DES LAURENTIDES
ET DES PAYS-D'EN-HAUT

LA CLINIQUE MÉDICALE SAINTE-ADELÈ

Depuis septembre 2018, la Fondation médicale est propriétaire de la Clinique médicale de Sainte-Adèle et en a confié la gestion à l'organisme Centre médical des Pays-d'en-Haut.

Cette décision majeure de la Fondation a permis de maintenir en fonction un établissement de santé essentiel pour des milliers de résidents de la région des Pays-d'en-Haut. « Notre mission est d'offrir et d'améliorer les services de santé de proximité et l'achat de la Clinique s'est inscrit parfaitement dans cette voie », rappelle le directeur général Daniel Desjardins.

La fermeture de la Clinique aurait été catastrophique à plusieurs niveaux puisqu'elle aurait notamment privé plusieurs milliers de patients de leur précieux médecin de famille près de chez eux. Elle aurait aussi engorgé

davantage l'urgence de l'Hôpital Laurentien de Sainte-Agathe-des-Monts.

Création d'un organisme de gestion

Centre médical des Pays-d'en-Haut a été créé, au début de l'année 2019, pour l'administration de la Clinique. Il est composé de membres du CA de la Fondation médicale, d'un représentant de la Ville de Sainte-Adèle, d'un représentant de la MRC des Pays-d'en-Haut, d'un représentant des médecins pratiquant à la clinique et d'un représentant des partenaires.

Tout ce beau monde travaille main dans la main et salue les efforts déployés afin de recruter des médecins. L'arrivée de jeunes et nouveaux médecins devient une nécessité pour réaliser les objectifs.



**S'ENGAGER
POUR LA SANTÉ!**

FINANCEMENT ET INVESTISSEMENTS



Don majeur de l'Ouvroir de Saint-Sauveur



Soins dentaires dans nos écoles grâce au Grand McDon



Concerts Jean Coutu dans les CHSLD et Résidences



Tournoi de golf Ville de l'Estérel



FONDATION MÉDICALE
DES LAURENTIDES
ET DES PAYS-D'EN-HAUT

POUR FAIRE UN DON OU NOUS JOINDRE

50 rue Corbeil, Sainte-Agathe-des-Monts
J8C 1X2
Tél : 819-323-4565

Courriel : info@fondationmedicale.com
Site Internet : fondationmedicale.com

100%
des dons
vont à
la santé

LAURENTIDES

PLUS DE 5 M\$ POUR LE DÉVELOPPEMENT DE SERVICES AUX PROCHES AIDANTS



Chantal Jeannotte, Lucie Lecours, Youri Chassin, Sylvie D'Amours, Éric Girard, Marguerite Blais, Rosemonde Landry et Mario Laframboise.

(F.L.G.) – Le gouvernement du Québec investira une somme de 5 145 000 \$ qui permettra de bonifier l'offre de service aux proches aidants et aux familles du Centre intégré de santé et de services sociaux des Laurentides.

La ministre responsable des Aînés et des Proches aidants, Marguerite Blais, en a fait l'annonce vendredi 20 décembre en compagnie de la ministre responsable de la région des Laurentides, Sylvie D'Amours, et du ministre des Finances et député de Groulx, Éric Girard.

« Je suis ravie que les personnes vulnérables de la région des Laurentides soient

mieux soutenues et stimulées grâce à l'investissement de notre gouvernement de plus de 5 M\$. La création d'un centre de jour permettra la socialisation et le maintien des compétences physiques et cognitives des personnes âgées, en plus d'apporter du répit aux proches aidants », a souligné Marguerite Blais, ministre responsable des Aînés et des Proches aidants.

Les travaux qui seront réalisés permettront de réaménager les unités laissées vacantes du Centre d'hébergement Drapeau-Deschambault afin de développer une trentaine de lits de répit et de dépannage. Des lits pour accueillir la clientèle présentant une baisse de leur autonomie

et qui nécessiterait une évaluation gériatrique seront également développés. De plus, un centre de jour sera créé afin de stimuler le vieillissement actif chez les personnes âgées et de contrer leur isolement social. Ce centre sera administré par un organisme communautaire de la région.

Enfin, le projet réunira dans un même site une multiplicité de services qui s'adresseront à la fois aux proches aidants et aux personnes qu'elles soutiennent. Cette organisation des services permettra de limiter les transitions et les changements de milieux des personnes vulnérables et permettra une meilleure adaptation au lieu de soins, tout au long de la trajectoire de la dyade proche aidant-aidé.

« Les besoins dans notre région sont bien réels, et je suis très heureuse que notre gouvernement se soit engagé à y répondre. En plus de permettre la création de nouvelles places, ce projet permettra d'offrir des espaces répondant aux besoins des personnes qui fréquentent le centre de jour. Le centre de jour est un important lieu de socialisation et contribuera à garder les bénéficiaires en santé, au cœur de leur milieu de vie, et entourés de leurs proches », a de son côté déclaré Sylvie D'Amours,

ministre responsable des Affaires autochtones et ministre responsable de la région des Laurentides.

LES DÉTAILS

Sur le plan financier, une allocation budgétaire d'un montant de 4 050 000 \$ sera versée à l'établissement afin de financer les travaux de réaménagement et un montant de 1 095 000 \$ sera investi pour l'implantation du centre de jour.

L'ajout de lits de répit au Centre d'hébergement Drapeau-Deschambault permettra d'accueillir des personnes âgées en perte d'autonomie, les personnes avec une déficience physique, une déficience intellectuelle et un trouble du spectre de l'autisme.

La première Politique nationale pour les proches aidants est en rédaction et permettra de consolider la reconnaissance des proches aidants de même que leur rôle. Un plan d'action proposant des mesures concrètes pour répondre aux besoins des proches aidants est ensuite prévu. ■

UNE CARTE GÉANTE POUR MARGUERITE BLAIS!

PRÉVOST – Réunis au début du mois de décembre à Saint-Sauveur, les délégué-es des syndicats FSSS–CSN, représentant 110 000 travailleuses et travailleurs de la santé, des services sociaux et des services de garde, ont remis une carte de souhaits géante à la ministre responsable des Aînés et des Proches aidants, Marguerite Blais.

L'année 2020 sera l'occasion de mesurer l'attachement de la ministre et de tous ses collègues de la CAQ à l'égard de services publics de qualité!





Ils font partis de notre équipe!



Depuis plus de 15 ans, de douze à quinze adultes du Centre du Florès viennent travailler avec nous au Canadian-Tire St-Jérôme.

Ces personnes présentent un bagage d'aptitudes et un potentiel d'apprentissage et de développement énorme. Chez Canadian-Tire St-Jérôme, elles ont la chance de s'épanouir avec les employés et avec vous, chers clients!

Nous les considérons comme faisant partie intégrante de notre grande équipe. Ces personnes méritent respect, considération et reconnaissance.



Sortie 45, autoroute 15 Nord, St-Jérôme

450 438-3506

PHOTO: J. L.

LAURENTIDES

PLUS DE 5 M\$ POUR LE DÉVELOPPEMENT DE SERVICES AUX PROCHES AIDANTS

(F.L.G.) - Le gouvernement du Québec investira une somme de 5 145 000 \$ qui permettra de bonifier l'offre de service aux proches aidants et aux familles du Centre intégré de santé et de services sociaux des Laurentides.

La ministre responsable des Aînés et des Proches aidants, Marguerite Blais, en a fait l'annonce vendredi 20 décembre en compagnie de la ministre responsable de la région des Laurentides, Sylvie D'Amours, et du ministre des Finances et député de Groulx, Eric Girard.

« Je suis ravie que les personnes vulnérables de la région des Laurentides soient mieux soutenues et stimulées grâce à l'investissement de notre gouvernement de plus de 5 M\$. La création d'un centre de jour permettra la socialisation et le maintien des compétences physiques et cognitives des personnes âgées, en plus d'apporter du répit aux proches aidants », a souligné Marguerite Blais, ministre responsable des Aînés et des Proches aidants.

Les travaux qui seront réalisés permettront de réaménager les unités laissées vacantes du Centre d'hébergement Drapeau-Deschambault afin de développer une trentaine de lits de répit et de dépannage. Des lits pour accueillir la clientèle présentant une baisse de leur autonomie et qui nécessiterait une évaluation gériatrique seront également développés. De plus, un centre de jour sera créé afin de stimuler le vieillissement actif chez les personnes âgées et de contrer leur isolement social. Ce centre sera administré par un organisme communautaire de la région.



Le gouvernement du Québec investira une somme de 5 145 000 \$ qui permettra de bonifier l'offre de service aux proches aidants et aux familles du Centre intégré de santé et de services sociaux des Laurentides.

Enfin, le projet réunira dans un même site une multiplicité de services qui s'adresseront à la fois aux proches aidants et aux personnes qu'elles soutiennent. Cette organisation des services permettra de limiter les transitions et les changements de milieux des personnes vulnérables et permettra une meilleure adaptation au lieu de soins, tout au long de la trajectoire de la dyade proche aidant-aidé.

« Les besoins dans notre région sont bien réels, et je suis très heureuse que notre gouvernement se soit engagé à y répondre. En plus de permettre la création de nouvelles places, ce projet permettra d'offrir des espaces répondant aux besoins des personnes qui fréquentent le centre de jour. Le centre de jour est un important lieu de socialisation et contribuera à garder les bénéficiaires en santé, au cœur de leur milieu de vie, et entourés de leurs proches », a de son côté déclaré Sylvie D'Amours, ministre responsable des Affaires autochtones et ministre responsable de la région des Laurentides.

RÉTROSPECTIVE 2019

JANVIER

En raison du contexte de grippe qui sévit, le CISSS des Laurentides ouvre des cliniques d'hiver et prolonge les heures d'ouverture de certains de ses établissements.

FÉVRIER

L'Association des médecins de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme demande au premier ministre François Legault de respecter sa promesse de moderniser le centre hospitalier.

MARS

La modernisation de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme est inscrite au Programme québécois des infrastructures. On prévoit y consacrer 450 M\$ pour réaliser le projet en une seule phase.

«*Que ça se passe le plus rapidement possible*», préconise le député Youri Chassin.

«*Maintenant qu'on l'a, est-il possible de travailler tous ensemble? Il n'y a plus de médecins, plus de fonctionnaires, mais des gens qui veulent tous la même chose...*», note, pour sa part, Marc Belliveau, président sortant de l'Association des médecins et des professionnels pour l'avancement de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme.

AVRIL

Des infirmières, infirmières-auxiliaires et inhalotérapeutes manifestent devant des bureaux du CISSS des Laurentides, rue Durad, à Saint-Jérôme, pour demander des postes plus attractifs. Elles sont, disent-elles, «à bout de souffle».

Quelques jours plus tard, la direction du CISSS rétorque qu'elle offre plus de 224 postes.

MAI

La ministre de la Santé et des Services sociaux, Danielle Mc Cann, vient annoncer le projet de modernisation de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme.

ÇA FÊTE AU CANADIAN TIRE ST-JÉRÔME!



ILS FONT PARTIE DE NOTRE ÉQUIPE!

Depuis plus d'une dizaine d'années maintenant, 18 adultes du Florès viennent travailler avec nous au Canadian Tire St-Jérôme. Ces personnes présentent un bagage d'aptitudes et un potentiel d'apprentissage et de développement énormes. Chez Canadian Tire St-Jérôme, elles ont la chance de s'épanouir avec les employés et avec vous, chers clients! Nous les considérons comme faisant partie intégrante de notre grande équipe. Ces personnes méritent respect, considération et reconnaissance. Comme chaque année en cette période des fêtes, nous organisons une journée spéciale avec chanteuse, pizza et petites attentions afin de souligner l'importance de leur travail!

845176_200906_20



Coordonnateur(trice) développement dons et partenariats

Nature du poste:

L'équipe dynamique et dévouée de la Fondation est prête à accueillir une personne passionnée pour combler ce poste clé et encline à ajouter son énergie au groupe.

Stratégie globale et principales responsabilités : Développement philanthropique:

- Participer au développement du plan d'action global et en assurer le respect;
- Participer aux rencontres du comité développement du CA;
- Participer à l'élaboration du budget pour chaque événement afin d'établir la stratégie de croissance, par l'augmentation de participants et commanditaires;
- Effectuer les recherches et le ciblage nécessaire pour développer, solliciter et rencontrer des entreprises;
- Être capable d'analyser la base de données et faire preuve de créativité, dans le but d'accroître les dons;

Exigences – formation – expérience

- Détenir un diplôme collégial en administration ou expérience équivalente
- Posséder 3 ans d'expérience dans un domaine pertinent
- Expérience en développement des affaires

- Bonne connaissance du territoire des Laurentides
- Maîtriser les logiciels de la suite MS Office
- Connaissance du logiciel ProDon (un atout)
- Excellente maîtrise du français (oral et écrit)
- Posséder un permis de conduite valide
- Être disponible le soir et la fin de semaine pour soutenir les activités de la Fondation.

Profil:

- Autonomie avec sens organisationnel, capacité à gérer plusieurs dossiers à la fois et respect des échéanciers;
- Capacité de travailler en équipe, leadership, esprit de synthèse et un sens politique;
- Excellentes aptitudes en relations humaines, habiletés de communications et capacité de persuasion;
- Initiative, créativité et rigueur.

Conditions d'emploi:

- Poste permanent, temps plein, 35 heures
- Début: dès que possible
- Lieu de travail: Saint-Jérôme avec déplacements occasi Rémunération à discuter selon expérience et formation.
- Description complète et détaillée sur [<https://fondationhopitalsaint-jerome.org/publications/offre-emploi/>]

Si ce poste vous intéresse, prière de faire parvenir votre curriculum vitæ avant le 13 janvier 2020, à l'adresse suivante:

fondation.cissslau@ssss.gouv.qc.ca

L'Écho de la Rive-Nord, site Internet

Plus de 5 M\$ pour le développement de services aux proches aidants et aux personnes en perte d'autonomie

[https://www.lechodelarivenord.ca/actualites/societe/379405/plus-de-5-m\\$-pour-le-developpement-de-services-aux-proches-aidants-et-aux-personnes-en-perte-dautonomie](https://www.lechodelarivenord.ca/actualites/societe/379405/plus-de-5-m$-pour-le-developpement-de-services-aux-proches-aidants-et-aux-personnes-en-perte-dautonomie)

CIME, site internet

À l'approche de Noël, les urgences débordent

<https://www.cime.fm/nouvelles/sante/272930/a-lapproche-de-noel-les-urgences-debordent>

Québec investit plus de 5 M\$ au CHSLD Drapeau Deschambault de Ste-Thérèse

<https://www.cime.fm/nouvelles/faits-divers/272675/quebec-investit-plus-de-5-m-au-chsld-drapeau-deschambault-de-ste-therese>

Manque flagrant d'ambulance et bris de service dans les Hautes-Laurentides, selon la CSN

<https://www.cime.fm/nouvelles/sante/272668/manque-flagrant-dambulance-et-bris-de-service-dans-les-hautes-laurentides-selon-la-csn>

Maisons des aînés et maisons alternatives : 269 nouvelles places dans les Laurentides

<https://www.cime.fm/nouvelles/sante/272559/maisons-des-aines-et-maisons-alternatives-269-nouvelles-places-dans-les-laurentides>

Maisons des aînés et maisons alternatives: 269 nouvelles places dans la région des Laurentides

http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/aines_-_aines_-_2.mp3

Pas d'ajout d'ambulances pour les secteurs de Ste-Agathe, de Tremblant et de Labelle

http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/ambulance_-_ambulance_-__.mp3